

お世話になります!

アイサスのお仕事

クライアント突撃リポート

アイサスのナビゲーター（案内人）がinformation bridgeをご利用頂いたお客様のもとへお伺いし、対談するコーナーです。

株式会社清水土木様 X 株式会社アイサス

釣ヶ崎海岸サーフィンビーチ



今回は株式会社清水土木様にインタビューのご協力をありがとうございました。弊社の情報共有システムをご利用していただいている感想や建設業業界へのメッセージなどを伺いました。



直感的に操作できる

末廣　　アイサスの情報共有システムを選んだ理由を教えてください。

斎藤様　　使い勝手が非常に良いからです。直感的に作業ができるのは現場サイドでは一番良いですね。前に他社さんのシステムを使ってたんだけど、わかりづらい部分があったんですよ。アイサスさんの場合、帳票様式がそのまま出てくるから完成形がイメージしやすくてわかりやすかった。それと、ファイルを添付しやすい、大容量ファイルが送れることがメリットです。割引キャンペーン中に試しに自分の現場で使ってみたんですけど、非常に使いやすかったので全てアイサスさんに乗り換えました。

大容量データのやり取りが楽

末廣　　アイサスに今後期待することはありますか？

斎藤様　　大容量データを役所と共有するには、何往復ものやり取りが必要で大変だったんですよ。それがアイサスのメール機能では大容量データが一度で簡単に共有できる。他にもこういった便利な機能があれば紹介していただきたいです。まだ使ってない良い機能が埋もれてるんじやないかなっていう気がするので。

末廣　　メール機能をご活用いただき、ありがとうございます。

私たちが大容量データをやり取りする際によくご紹介させていただくものが「共有スペース」になります。この「共有スペース」にデータをあげていただきますと、工事関係者全員で見ていただけるようになるので、更に便利に使用していただけると思います。

作業時間の短縮・効率化

末廣　　システムを使用して、業務効率の向上に効果はありましたか？

斎藤様　　期待以上のものがありましたね。情報共有に関しては役所に行く頻度が5～6割削減でき、ほぼ行かなくて済むようになったので、書類提出のための移動時間などが断然減っていると思います。操作が簡単で作業時間も短くなるし非常に楽でした。情報共有はinformation bridgeの中で完結してしまいますし、役所とのやり取りがあるときもまた電話するくらいになりましたね。

サポートを必要としないほど操作が簡単

末廣　　アイサスのサポートは十分だと感じましたか？

斎藤様　　説明を受けなくても直感的に作業して完結しちゃうので、私は一度もサポートを受けたことがなくて。他の社員が初めてシステムを利用するときに受けたサポートは良かったって聞いてます。

次世代への継承

末廣　　最後に、建設業業界への意見、今後の課題などがありましたら教えてください。

斎藤様　　施工時期の平準化が進んできてはいるんですが、地域住民への負担や会社の効率を良くするために、もう少し夏の現場の比率を上げて平準化が進んでほしいです。

今、清水土木では入社2、3年目の女性技術者2人が現場監督をしてるんですよ。こういった若い子たちに技術を継承していくかなくちゃいけないことが建設業の課題ですかね。

末廣　　たくさんのご意見ありがとうございます。今後ともアイサスをよろしくお願ひいたします。